

祝辞（北条小学校入学式）

新入生の皆さま、ご入学おめでとうございます。

今日から、北条小学校の1年生です。これから始まる小学校での生活は、新しい友達ができたり、新しいことを学んだり、わくわくする気持ちと少し不安に思う気持ちが入り混じっていることでしょう。嫌なことがあって、学校に行きたくないと思う時がくるかもしれません。でも、これは誰もが経験することで、心配はいりません。一歩、踏み出してみましよう。

もし、分からないことがあれば、そのままにすることはやめて、ご家族はもちろんのこと、ここにいる先生やお兄さんやお姉さんに相談してください。良い答えが出ると思います。

勉強以外にも地域の人と育てたぶどうを食べたり、地域の美味しいものを使った給食があったり、こども園と交流したり、いろいろ楽しいことが待っています。

これからの小学校生活が楽しく送れるよう願っています。

保護者の皆さまにおかれましては、このように立派に成長されたお子さまの姿をみて、感慨もひとしおのことと心よりお喜び申し上げます。これから環境も変わり、新しい生活が始まり、子ども達が不安になることがあると思いますが、家族として、良いアドバイスをお願いします。

またタブレット端末を活用した授業もあります。鉛筆やノートと同じように文房具の一つとして慣れ親しんでほしいと思います。

また今年度より、未来を担う子どもたちへの投資“未来への投資”の考えのもと、入学祝い金制度を設けるなど、子育て支援も充実しました。ご活用いただきたいと思っています。

校長先生をはじめ、諸先生方におかれましては、新型コロナウイルス感染症の影響に未だ不安が残っているところですが、子どもたちが一日も早く、学校生活に慣れるよう、そして学校に行くことが楽しみとなるようよろしく申し上げます。

新入生の健やかな成長と皆さまのご健勝・ご多幸をお祈りし、私からのお祝いの言葉をさせていただきます。

令和5年4月12日

北栄町長 手嶋俊樹